

POLITIQUE

Politique relative à la cession des hôpitaux

La politique du gouvernement concernant la cession des hôpitaux se poursuit activement. En 1978, deux établissements ont été cédés aux autorités provinciales. Il s'agit de l'hôpital Reine-Marie pour anciens combattants à Montréal et de l'hôpital Camp Hill à Halifax. Cela porte à huit le nombre d'établissements ministériels qui ont été cédés à d'autres compétences. Les négociations se poursuivent en vue de la cession de l'hôpital Colonel Belcher à Calgary, du Foyer Edmonton pour anciens combattants, à Edmonton et du Foyer Rideau pour anciens combattants, à Ottawa.

Étude de la politique de traitement

L'étude de la politique de traitement du Ministère en est rendue au point où certains choix ont été décrits au chapitre du nombre de cas et des coûts probables, des rapports avec les programmes provinciaux semblables et, en particulier, de leurs avantages relatifs au point de vue du bien-être du client. Il reste à effectuer des consultations pour adapter les choix aux politiques globales du gouvernement.

Loi sur les allocations aux anciens combattants

L'étude de la Loi sur les allocations aux anciens combattants est terminée et on travaille actuellement à l'élaboration de propositions détaillées qui répondront aux besoins actuels et futurs de l'ancien combattant, des personnes à sa charge ou survivants d'une manière qui soit juste et simple à appliquer tout en reconnaissant son sacrifice spécial envers le Canada.

PLANIFICATION ADMINISTRATIVE

Réforme administrative — activité des services aux anciens combattants

La fusion et la régionalisation des anciens programmes des Services de traitement et des Services aux anciens combattants a progressé en fonction du calendrier au cours de l'année dernière et elle en est au point où:

- les fonctions du Bureau central sont tout à fait intégrées et sont en opération;
- les directeurs régionaux et leur personnel essentiel ont été nommés et ils mettent la touche finale à leurs plans régionaux de mise en oeuvre détaillée; et
- une grande proportion des anciens bureaux de district ont été intégrés et partagent maintenant les locaux qui servent à leurs fonctions respectives des SAC et des ST.

Le processus de réunion graduelle des fonctions du soutien administratif dans cinq bureaux régionaux (Halifax, Montréal, Toronto, Winnipeg et Vancouver) et d'un bureau sous-régional (Saint-Jean) (Terre-Neuve) au cours des deux prochaines années commencera en avril. Ce travail qui conservera les fonctions exploitation et aide directe aux clients dans les bureaux de district produira des économies de main-d'oeuvre suffisantes pour permettre d'ouvrir neuf autres bureaux de district à Corner Brook, Campbellton, Gatineau, Sherbrooke, Peterborough, Brampton, Brandon, Penticton et Prince George.

Les plans actuels consistent à ouvrir ces nouveaux bureaux en avril et en mai 1979, à mesure que l'on formera le personnel et que des locaux deviendront disponibles. Cela permettra un meilleur accès pour l'ancien combattant dans les nouvelles régions et augmentera les périodes de